

Noticias

Diputación lanza 'Cuenta Conmigo', una iniciativa para combatir la soledad de las personas mayores

A través de una inversión de casi 1,9 millones de euros, se formará a personal en municipios de menos de 20.000 habitantes para trabajar en este programa

martes 27 de mayo 2025



El presidente de la Diputación y la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia presentan el programa "Cuenta conmigo"

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, y la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, han presentado el programa 'Cuenta Conmigo', un ambicioso proyecto que busca reducir la soledad no deseada de las personas mayores de 65 años en municipios de menos de 20.000 habitantes. El programa, pionero en la provincia, combina la atención directa a las personas mayores con la generación de empleo. A través de una inversión de casi 1,9 millones de euros, se contratará y formará a personal en los municipios beneficiarios para prestar apoyo emocional, realizar gestiones cotidianas y fomentar la autonomía de los mayores en sus propios entornos.

Rodríguez ha indicado que "en una provincia como la nuestra, donde muchos de nuestros mayores viven en entornos rurales, la soledad no deseada es un desafío que debemos abordar con decisión y sensibilidad. 'Cuenta Conmigo' es un compromiso para garantizar que nadie

enfrente el envejecimiento en soledad. Este proyecto refuerza nuestra apuesta por las personas, situándolas en el centro de nuestra acción pública. No se trata solo de acompañar a nuestros mayores, sino de devolverles la sonrisa y la confianza”.

Además, el presidente ha subrayado la importancia de esta iniciativa para los pueblos beneficiarios, señalando que “cada empleo generado por ‘Cuenta Conmigo’ no solo contribuye a reducir el desempleo, sino que ayuda a frenar la despoblación y a revitalizar nuestros pueblos. Este proyecto es un compromiso con el presente y el futuro de nuestra provincia, porque queremos una Granada llena de vida”.

Sobre el programa

‘Cuenta Conmigo’ aspira a transformar las dinámicas sociales y económicas de los municipios rurales de Granada. Por un lado, se centra en mejorar la calidad de vida de las personas mayores mediante un apoyo personalizado que les permita mantenerse activas y autónomas en su entorno. Al mismo tiempo, fomenta la creación de empleo al contratar a personas de la propia localidad, priorizando la inclusión de mujeres y fortaleciendo su autonomía económica. Este enfoque, además de dinamizar las economías locales, actúa como una herramienta para fijar población en el territorio, combatiendo la despoblación.

Con una perspectiva integral, el programa contribuye a generar redes de cuidado y apoyo mutuo que refuercen la cohesión social en los pueblos beneficiarios.

El programa dispone de una línea de ayudas de 1,9 millones de euros, con una asignación fija de 11.400 euros por municipio, garantizando una distribución equitativa que permite a cada localidad beneficiaria sumarse a la iniciativa sin competir entre sí.